



UST desembarca en España con el objetivo de crear 5.000 empleos

Vicente Fox apadrina la instalación de la compañía americana en Salamanca

R. Daniel VALLADOLID.

La compañía norteamericana UST Global inauguró ayer sus oficinas en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca con el objetivo de crear hasta 5.000 puestos de trabajo en nuestro país en los próximos cinco años. El presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la USAL, Ignacio Sánchez Galán, considera que la instalación de esta compañía pone de manifiesto "la creciente confianza que despierta nuestro país".

UST Global es una empresa de tecnología norteamericana perteneciente al grupo Comcraft con centros de desarrollo tecnológico en la India, USA, Filipinas y México y cuenta con más de 14.000 empleados. En su estrategia de desarrollo internacional ha elegido a España como país para ubicar sus centros de "Near Shore" tecnológico para clientes de Europa. Una de las localizaciones elegidas para ubicar estos centros en España es la Universidad de Salamanca, por sus inmejorables condiciones de acceso a estudiantes y profesionales de múltiples nacionalidades de la Universidad. El centro empieza su andadura con 26 empleados.

El director de RRHH Corporativo de UST a nivel mundial y Executive Sponsor, Manu Gopinath, adelantó durante el acto, que contó con la asistencia de Vicente Fox, expresidente de México, que el objetivo de la empresa es crear entre 3.000 y 5.000 puestos de trabajo en España en los próximos cinco años y consideró a la Universidad de Salamanca como un

centro clave en su expansión por España. "No hay mejor lugar para tener un centro de innovación que junto a esta prestigiosa Universidad", dijo.

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Galán, mostró su profunda satisfacción por la apuesta de la empresa estadounidense por España, que se plasma en que, "a sus centros tecnológicos de EEUU, México e India, suma ahora Salamanca, donde va a invertir y a crear empleo y riqueza, contribuyendo así al desarrollo de nuestra provincia".

Galán señaló que "es una grandísima noticia para Salamanca y para España, y pone de manifiesto la creciente confianza que despierta nuestro país y el prometedor futuro de este parque científico por cuyo desarrollo vamos a

14.000

EMPLEADOS

Son los que tiene la compañía tecnológica norteamericana en todo el mundo.

seguir trabajando desde esta universidad, conscientes de su papel como motor de desarrollo de la industria y la economía salmantinas".

Por su parte, el consejero de Economía de la Junta, Tomás Villanueva, calificó la apuesta de UST Global por Salamanca de "acierto" y recordó la estrategia promovida desde la Administración autonómica para dotar a la comunidad de una mayor fortaleza en este sector tecnológico.

El aterrizaje de esta compañía en España se concretó durante el viaje que Rajoy realizó hace unos meses a Estados Unidos y en él ha tenido un papel clave el expresidente mexicano Vicente Fox.



Vicente Fox, Tomás Villanueva e Ignacio Sánchez Galán. D. H.